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Abstract (en)
The shredding elements (16) extending out from the shafts(7-12) are rods in flat parallelepiped form. Each two shredding elements running
diametrally to the shaft are sections of one of the parallelepiped form rods. The shredding elements extending from the shafts, viewed in the
longitudinal direction of the shafts, run in alignment to each other and form a single line, or preferably a right angled cross. Three pairs of shafts are
located one above the other, and at least the shafts of one pair run in the same direction at rotational speeds which differ from each other.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf einen Shredder mit zumindest einem ersten und einem zweiten Paar von Wellen (7, 8, 10, 11), die vorzugsweise
horizontal sowie parallel und beabstandet zueinander in einem Gehäuse (4) angeordnet sind, wobei das eine Paar der Wellen über dem anderen
Paar angeordnet ist und von jeder Welle Vorsprünge (16) wie Schneidmesser abragen. Um nahezu beliebige Materialien zerkleinern zu können, wird
vorgeschlagen, daß die radial von einer jeden Welle abragenden Vorsprünge mit zumindest denen des selben Paars von Wellen ineinandergreifen,
daß die Wellen eines jeden Paares in gegensinnige Drehbewegung versetzbar sind und daß die Wellen eines jeden Paares voneinander
abweichende Umdrehungsgeschwindigkeiten aufweisen. <IMAGE>
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